

L'association "Zonta" fait un don financier à AHI

Cette rencontre a eu lieu lors d'un gala organisé le 11 mars 2012 à LYON pour recueillir des fonds destinés à opérer du cœur une petite fille vietnamienne.

Précédemment, Michel Monaco avait donné un gala organisé par cette même association; ce qui a permis de financer 4 autres opérations d'enfants.

Marie-Claude GIRARD et Michel MONACO ont redistribué les gains, et ont généreusement fait un don financier à AHI entre autres associations bénéficiaires.

Ensuite, le micro a été tendu avec gentillesse à Catherine pour présenter **Assistance Humanitaire Internationale**: ses motivations, ses actions devant un parterre de 180 personnes dont Monsieur le Consul du Vietnam à Lyon et Monsieur le consul de Suisse.



Le **ZONTA** est une association créée à Lyon en 1957.

Elle milite pour dénoncer les violences faites aux femmes et aux enfants. Elle oriente actuellement ses opérations humanitaires pour sauver des enfants qui n'ont pas accès aux soins.

Cette ONG Internationale forte de 70 000 membres à travers le monde a voix consultative au Conseil économique et Social de l'ONU .



**MERCI à Michel Monaco, artiste de variété, qui a présenté Madame Catherine Chaigneau Administratrice d'AHl,
à Madame Marie-Claude GIRARD Présidente de ZONTA Club de Lyon**